

Plus de 150 opposants armés sont amnistiés dans une province syrienne



Damas, 8 décembre (RHC)- Plus de 150 opposants syriens ont été amnistiés après s'être livrés aux autorités de la province de Jassakej.

Au cours d'un meeting officiel, le gouverneur de ce territoire, Jaz Moussa a signalé que l'amnistie à ce groupe d'opposants fait partie de la politique de réconciliation nationale adoptée par le gouvernement.

Il a mis l'accent sur le fait que la porte est ouverte pour n'importe quel citoyen recherché par les autorités qui voudra mener une vie normale et qui s'engagera à respecter les lois de la Syrie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/149800-plus-de-150-opposants-armes-sont-amnisties-dans-une-province-syrienne>



Radio Habana Cuba